ASTERION

16 novembre 2024 à 19h30

Andrés Cáseres termine sa résidence estivale 2024 de création avec Alain Gouello, à Port-Louis (Morbihan). Une très bonne expérience à Port-Louis. J'ai pu faire plein de choses différentes, concerts, tango, autour de pièces de théâtre, avec Alain Gouello, Manu Cortelezzi, Anne Beaumond, Céline Marchand. Notre concert au Tas de Sable de samedi dernier a été très apprécié. Port-Louis est une très belle ville. J'allais méditer au Lohic. C'était bien et je compte revenir , précise Andrés Cáseres.

Les deux artistes reviennent également du festival international de Tarbes, où ils ont joué et fait danser le public à l'occasion d'une douzaine de représentations.

Des textes de Jorge Luis Borges

C'est autour d'une lecture de textes de Jorge Luis Borges, La Demeure d'Astérion, qu'a été imaginé le spectacle. Astérion, du nom du personnage, est un minotaure dans son labyrinthe qui s'ennuie et réfléchit.

Une création accompagnée par Joël Jouanneau et son atelier théâtre. Un texte sur l'existence et le temps, dans une atmosphère fantastique. Un joli voyage pour la fin de résidence d'Andrés Cáseres », propose Alain Gouello. Et pour accompagner le texte, une création musicale avec des compositions originales d'Andrés Cáseres, au bandonéon.

En projet, le spectacle joué en Argentine